

Organizaciones políticas rechazan posición dominicana sobre Nicaragua

Image not found or type unknown



Foto: Internet.

Santo Domingo, 9 nov (RHC) Organizaciones políticas, sociales y de la solidaridad, rechazaron este martes la posición dominicana con respecto a las elecciones en Nicaragua del pasado domingo, al considerarla una injerencia en los asuntos internos de esa nación.

De acuerdo con un comunicado, los firmantes señalaron que comenzó al unísono la campaña de la política injerencista de Estados Unidos contra la voluntad soberana del pueblo de Nicaragua expresada en las elecciones, «y el gobierno dominicano, una vez más se adhiere a la política exterior de ese país».

“Como si en vez de un país independiente, República Dominicana hubiera bajado a la categoría de colonia y el gobierno nacional a una simple gobernación colonial”, agregó la información.

Contrasta esa intromisión con la agresiva política norteamericana contra países soberanos, con el silencio frente a las sucesivas masacres cometidas por gobiernos «proimperialistas» como los de Colombia, Chile, Honduras y Haití.

Asimismo, el documento expresó: es indignante que para agredir a Nicaragua apelen a la Carta Democrática del nefasto “ministerio de colonia”, la OEA, la misma, que en base a mentiras, fue invocada en abril de 1965 maquillando legalidad «para justificar la nación del norte nos invadiera y pisoteara nuestra soberanía, sin que haya perdido perdón”.

Por otra parte, apuntó el comunicado que como un ejemplo para el mundo, el proceso electoral del país centroamericano se desarrolló en paz y con una afluencia de votantes lo cual en la era digital es imposible de esconder.

El pueblo mostró una increíble madurez y respeto a su patria, muy a pesar del desconocimiento del llamado a elecciones y las múltiples amenazas del gobierno estadounidense de imponerle un ilegal e inhumano bloqueo económico, como los que sufren los pueblos de Cuba y Venezuela.

Finalmente, reiteraron su solidaridad y apoyo al pueblo de Nicaragua y el respeto a su derecho a la libre autodeterminación.

El escrito está rubricado por el Movimiento Rebelde, Popular Dominicano, de Izquierda Revolucionaria, Patria Para Todos y Todas, Fuerza de la Revolución, Partido Comunista del Trabajo, Frente Amplio, Comité Patriótico Francisco Alberto Caamaño, Fuerza Boschista, Comité Dominicano de Derechos Humanos y Agenda Solidaridad. (**Fuente:** [Prensa Latina](#)).

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/276621-organizaciones-politicas-rechazan-posicion-dominicana-sobre-nicaragua>



Radio Habana Cuba